
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年２月２日                NO,６３８ 

 

林業機械化センター 

 利根町は運搬の関係から恵ま 

れた森林が、十分に活用されて 

いなかったといわれていますが、 

江戸時代の中ごろには、根利で 

は炭、比較的交通の便がよかっ 

た輪組では薪が出荷されていた記録が残されています。 

 沼田営林署根利事業所（現在の林業機械化センター）が、

昭和１６年（１９４１）から事業を開始し、昭和１９年（１

９４４）から本格的に事業がはじまりました。 

 昭和１７年（１９４２）には、日影南郷から根利までの間

に木材などの輸送のための鉄道が完成しました。 

 現在の林業機械化センターでは、森林整備に必要な林業機

械の操作などの研修がおこなわれています。 

          追貝の獅子舞 

 追貝の獅子舞は、明治時代に平滝に出稼ぎに来ていた富山

県の人が伝えたのがはじまりで、今では３月の最後の日曜日     

            におこなわれています。 

             畑を荒らす獅子を２人の獅子

狩りが退治するという舞で、獅子

役２人の４人で舞います。 

             大国神社で舞ってから、追貝の

各戸をまわりながら舞います。 
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 原子力発電に頼らず、自然エネルギーの地産地消に取り組んでいる「利

根沼田市民エネルギー」（坂田雅子代表）は１月２５日、利根沼田文化会館

で小泉純一郎元総理を招いた講演会と公開討論を開きました。 

 講演で小泉純一郎元総理は、「日本では原発事故後、原発はゼロだったが、

大規模な停電は起こらなかった。原発がゼロでもや

っていることは証明された」と脱原発を訴えました。 

           小泉純一郎元総理の講演の後には、中之条町など

で自然エネルギーの普及に取り組む活動について公

開討論がおこなわれました。 

 沼田市では、市営住宅、小中学校、幼稚園、保育園、スポーツ施設、図

書館、公民館などの市有施設、約８０施設を一括して包括管理会社に委託

し、管理をすることを新年度から実施する予定で検討をすすめています。 

 包括管理は、施設の保守点検、小規模修 

繕、緊急対応などを一元化し建物や施設を 

管理するというもので、修繕や設備の保守 

点検などの業務はこれまでと同じように地 

元業者に委託される予定で、市では新年度 

から実施にむけ検討をすすめています。 

 沼田市では、東京オリンピックの聖火リレーが４月１

日、沼田公園鐘楼前から市民体育館の２．４ｋｍの間で

おこなわれる予定です。 

 １２月定例市議会の一般会計補 

正予算では、聖火リレーの出発点 

と到着点の会場整備の予算、２１ 

２万６千円が計上され、詳細は３ 

月中旬に公表される予定です。 

 川田保育園園児の工作や小中学生の絵画、書道、生け

花、切り絵、手芸、公民館活動での作品など、住民の作

品が一堂にそろい展示された「第５３回川田地区民展」

が１月２５日、２６日、川田公民館で開かれました。 

               川田地区民展では毎

回、保育園児や小中学

生の作品について、区

長会川田支部長賞、Ｆ

Ｍ ＯＺＥ賞、川田簡

易郵便局長賞などの特

選入選者、金賞入選者

が選ばれています。 


